

De comunión en la guardería



Las comuniones de antaño tenían un denominador común con las actuales: el protagonismo del niño o la niña. Pero los tiempos eran otros y los fastos de hoy a nivel económico, con banquetes y regalos que poco tienen que envidiar a una boda, no se parecen a aquellos. En esta foto nos si-

tuamos en el año 1967 y vemos a Dominga Martín-Albo junto a su madre, Rosario González, en la guardería Virgen del Camino tomando el típico desayuno que ofrecían. Como testigo, una de las monjas que por entonces trabajaban el veterano centro, hoy Escuela Infantil completamente remodelada.*



Tarde de primavera en el parque

Esta foto está fechada en el año 1961 en el parque municipal, centro neurálgico de reunión por excelencia de muchos grupos de amigos durante largos años. En este caso podemos ver a un cuarteto de amigas en algún rincón del viejo parque. Seguramente es una tarde prima-

vera como revelan las rebecas. Posan para la cámara con sus faldas (el pantalón todavía era tabú para las mujeres) y sus pequeños monederos de mano, tan típicos en la época. Ellas son -de izquierda a derecha- Juana de la Martina, La Patatuna, Lola de la Martina y María Juana Gómez-Pimpollo.*

Posando en el Parterre



He aquí un nutrido grupo de alumnas del Parterre, que posan para la posteridad

en el año 1967. En el centro emerge la imagen de su maestra, doña Encarnita. La foto nos la ha proporcionado

Manuela Castaño Serrano, que está de pie y segunda por la izquierda. Tiene interés en contactar con compa-

ñeras de foto, de modo que aquella que se reconozca puede llamar al teléfono 691 468 301.*